

# Der modernste Würstelstand der Welt steht in Fürstenfeld

Die Energie-Ingenieure DI Werner Erhart & Dr. Ludwig Ems sind nun Energie-Weltmeister

Mit ihrem einzigartigen Photovoltaik Heizsystem drehen die beiden Energie-Ingenieure DI Werner Erhart und Dr. Ludwig Ems die Welt rund um Energie, Heizung und Umwelt voll auf den Kopf. Die Begeisterung der ständig wachsenden Green Tech-Kunden geht von Großprojekten der Industrie bishin zu Geschäftshäusern und Wohnhäusern. Auch etliche Wohnungen werden mittlerweile höchst kostengünstig und total umweltfreundlich über das Austrohead Photovoltaik Heizsystem mit Energie versorgt. Und da gibt es noch diesen Würstelstand mitten auf dem Hauptplatz in Fürstenfeld. Einzigartig ist in diesem Würstelstand, der bei Feinschmeckern auch als „Carlo's Genussoase“ bekannt ist, das sensationelle tägliche Speisenangebot. Allerfeinste Köstlichkeiten bishin zu frischen Austern mit tollem Prosecco. Für Würstelfreaks ist Turza's Vulkanlandbraune hier ein Kultplatz bester regionaler Sättigungszeremonien. Dazu ein ordentliches Bier und Carlo's weise Sprüche aus der großen Welt der Haubenköche, der Rezepte und Lebensmitteln. Dank der Energie-Ingenieure DI Werner Erhart und Dr. Ludwig Ems ist „Carlo's Genussoase“ derzeit der modernste Würstelstand der Welt. Der Haken bei den Würstelstandl'n ist ja allgemein, daß die Würsteln speziell in der Winterzeit noch besser schmecken. Währenddessen aber die Füße auf dem kalten Boden immer kälter werden. Da hilft dann auch der wärmende Schnaps nicht mehr. In Carlo's „Genussoasen-Würstelstand“ werden die Füße richtig „heiß“. Man könnte sogar hier bloßfüßig Turza's Vulkanlandbraune mit Kren&Senf verdrücken. Denn dieser wunderbare Würstelstand wird über die Austroheat-Raumfahrtfolie ordentlich über Raum-

thermostat beheizt. Zehn Bahnen mit je drei Meter wurden mit dem Fliesenkleber am Würstelstand-Fußboden verlegt. Somit ein problemloser Heizgenerator im Fußboden. Die Energie und eigener Strom fliesen über 36 Hochleistungspaneelen der Photovoltaik-Anlage auf dem Dach des Würstelstandes. Nicht vom Straßenniveau her einsehbar und somit kein Problem für den Ortsbildschutz. Der modernste Würstelstand der Welt steht somit auf dem Fürstenfelder Hauptplatz. Das war Grund genug, bei dieser Würstelstand-Weltpremiere zu einer Turza's Vulkanlandbraunen einzuladen. Die Energie-Ingenieure Erhart & Ems tragen wesentlich dazu bei, daß der Strom aus der natürlichen Energie der Sonne kommt. Das Beste, was unsere Umwelt braucht.

Infos und Energie-Antworten geben gerne die Energie-Ingenieure DI Werner Erhart und Dr. Ludwig Ems. Tel. 03382/54321256 oder Tel. 0664/1653925. Infos auch unter [www.erhart-ems.at](http://www.erhart-ems.at)

Der beste „Braune“-Produzent Karl Turza mit Dr. Ludwig Ems. Mit dabei die unglaubliche Raumfahrt-Folie, die schlußendlich den Boden des Fürstenfelder Würstelstandes so toll aufheizt.



Weltpremiere für den modernsten Würstelstand der Welt. Mit dabei Fürstenfelds Bürgermeister Werner Gutzwar, Würstelstand-Haubenkoch Carlo, Vulkanlandbraune-Produzent Karl Turza, Würstelstand-Eigentümer Robert Fenz und die Energie-Ingenieure DI Werner Erhart & Dr. Ludwig Ems.



Der beste „Braune“-Produzent Karl Turza mit Dr. Ludwig Ems. Mit dabei die unglaubliche Raumfahrt-Folie, die schlußendlich den Boden des Fürstenfelder Würstelstandes so toll aufheizt.